



C'est la coupe du monde des conditions de travail désastreuses

En février 2021, le ministère du travail qatari déclarais 37 ouvriers morts sur les chantiers de la coupe du monde. Selon plusieurs organisations humanitaires ce chiffre serais largement sous-estimé car elles rapportent 6 750 décès de travailleurs étrangers depuis le début des travaux en 2010.

Les conditions de travail sont dangereuses, insalubres, les camps sont surpeuplés et les patrons en ont bien conscience. Une loi sur le parrainage a été abrogée, elle empêchais les travailleurs de changer de travail ou de quitter le pays sans autorisation de leur patron. Mais ce n'est qu'une belle illusion puis qu'ils détiennent illégalement les passeports de leurs employés, une pratique qui est monnaie courante. Mais les horreurs ne s'arrêtent pas là !

Pour accueillir l'évènement mondiale, le Qatar fait la promesse du « 0 carbone » qui semble déjà rompu par la climatisation des stades à ciel ouvert.

Se rafraîchir, c'est oui, mais pas pour les milliers d'ouvriers du bâtiments qui travaillent en plein cagnard ! Les ouvriers, dont 94 % sont issues de l'immigration, subissent des déductions de salaires illégales, sur leurs payes déjà bien légères, quand ils ont leurs salaires !

Dans un pays où l'accès aux syndicats est compliqué et malgré l'interdiction de toute action social, des centaines de travailleurs ont manifesté cet été. Ils se sont retrouvés devant le siège d'un groupe privé de BTP, pour revendiquer leurs salaires impayés depuis 7 mois. Plus de soixante d'entre eux ont été arrêtés et expulsés par les forces de l'ordre qataris, sous prétexte d'un trouble de la sécurité publique.

Mais la force des travailleurs unis pourrais bien renverser ce système capitaliste toujours plus meurtrier.



Roussel à la fête de l'huma

Lors de la fête de l'Humanité, Fabien Roussel a affirmé ne plus vouloir de « la gauche des allocations ». Que souhaite-t-il nous dire ? Que les plus pauvres d'entre nous sont fainéants et réussissent à vivre confortablement grâce aux aides sociales ? Sachant qu'un couple avec 2 enfants obtient du RSA moins de 1260 euros par mois et que l'inflation dépasse les 6% d'augmentation, non il n'est pas possible ne serait-ce que de survivre avec les minima sociaux.

Roussel s'est défendu en disant qu'il voulait donner un travail à tout le monde. Mais le mal était fait : c'est du fait de ce genre de discours venant de la gauche que l'extrême droite se renforce depuis des années dans le pays.

La Reine est morte, et alors ?

Depuis jeudi dernier la « bonne société » du monde entier est en deuil suite au décès de la reine d'Angleterre... elle est plus avare de larmes pour les milliers de travailleurs qui meurent chaque année. De notre côté, nous ne pleurons aucune reine et surtout pas lorsqu'elle est la cheffe du Commonwealth, l'organisation internationale rappelant la domination de l'impérialisme anglais sur ses anciennes colonies.

La mort d'Elizabeth II attriste à tel point le pays que les syndicats ont même demandé aux travailleurs d'interrompre leurs grèves, une suspension plutôt bien tombée pour le patronat, à la recherche d'un moyen pour éviter de concéder les augmentations de salaire qu'exigent les grévistes, alors que l'inflation dépasse les 10% au Royaume-Uni.

Arrêtons de pleurer les rois milliardaires, qu'ils soient d'Angleterre ou du CAC40, et soutenons les travailleurs anglais en lutte pour pouvoir boucler leurs fins de mois.

